



## **WARUM DIE ORGANISIERTEN E-DAMPFER SCHLAGWÖRTER WIE "GESUNDES RAUCHEN" UND "GESÜNDER ALS RAUCHEN" ABLEHNEN UND GEGEN DIE HÄNDLER VORGEHEN, DIE SIE VERWENDEN.**

---

Gesund für die Lunge ist das Einatmen von frischer, sauberer und partikelarmer Luft. Substanzen jeder Art, die eingeatmet werden, verdienen sicherlich nicht dieses Prädikat. Das E-Dampfen ist also nicht gesund. Die Formulierung "gesund" oder "gesünder" suggeriert eine Arzneimiteigenschaft, die nicht gegeben ist. Es ist allerdings wesentlich weniger riskant als Rauchen, weil viele Schadstoffe aus dem Tabakrauch, wie Teerderivate, Additive und das gefährliche Kohlenmonoxid wegfallen, und der Körper sich erholen kann.

E-Zigarettenhändler, die mit Schlagwörtern wie "gesund" oder "gesünder" werben, werden in einigen großen deutschsprachigen Internetfachforen zum Thema E-Dampfen schon seit über vier Jahren wegen irreführender Werbeversprechen auf eine schwarze Liste gesetzt, wenn sie diese Marketing- Strategie auf Verlangen der Konsumenten nicht ändern.

Bei E-Zigaretten wird eine Flüssigkeit verdampft, die Nikotin enthalten kann. Die übrigen Schadstoffe der normalen Zigarette fehlen in dem daraus entstehenden Nebel. Die Träger-substanzen in der zu vernebelnden Flüssigkeit, "Liquid" genannt, sind, wenn auch für die Lunge als unbedenklich eingestuft, immerhin Fremdstoffe.